

# 12/12(金)うみぐみのいちにち

## \*ゲームあそび

◎今朝はゆったりとお部屋で過ごして遊んでいます♪

室内ではピタゴラスや牛乳のパタパタを使って大きいお家を作ったり、友達同士誘い合って粘土で作り合いっこしたりして、ごっこ遊びを楽しんでいました！

友達同士あそびの展開が広がっていて楽しそうです😊

◎今週は発表会を頑張ったご褒美の週！！子ども達の好きなことをしようと決めていました(\*^-^\*)

朝の会で今日何やりたい？と聞くと『ハンカチ落とし～！コロコロドッヂボール！椅子取りゲーム！大根抜き～！』とたくさんやりたいことがあがりましたよ。その中でも1番人気だったのがハンカチ落とし。

ゲームの内容を聞くと、ルールを覚えておりしっかりと説明してくれました。集団でのルールをよく理解しており、クラスみんなで楽しめているところも成長を感じますね(\*^-^\*)ハンカチ落として盛り上がったあとは、コロコロ（お家でもやっている子が多いみたいですね）、椅子取りゲームをしました。悔しくて泣く子も続出しましたが（笑）それだけ、みんな真剣！本気！可愛いかったです💕

※明日はそら組さんと楽しいことをしようと計画しています！